



Peter Benesch
1943 - 2012

Der TC Essling trauert um einen seiner wertvollsten Spieler. Wenige Wochen vor Beginn der nächsten Meisterschaft hat Peter seinen Kampf gegen die heimtückische Krankheit verloren.

Als Nr.1 bei den 60+ Senioren schaffte er mit seiner Mannschaft im letzten Jahr den Wiener Meistertitel und den Aufstieg in die Bundesliga. Vor wenigen Wochen schmiedete er mit seinen Mannschaftskollegen noch Trainingspläne und freute sich auf die kommenden Herausforderungen, leider war Peter das nicht mehr vergönnt.

Die Tennisfamilie des TC Essling verliert einen großartigen Spieler und guten Freund. Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Brigitte und seiner Familie.

Begräbnis, Mittwoch 11.4.2012 11:00 Uhr
Friedhof Gr. Enzersdorf